AUS.6 564 M \$ de ses exportations, et payé 413 M \$ pour ses importations de poisson et de produits de la pêche (726 M \$ contre 406 M \$ en 1987-1988). En 1988-1989, la production australienne était évaluée à 875 M c alors qu'elle était de 909 M \$ 1'année précédente. Par catégorie, cette production était évaluée, au cours de la même année, à 248 M \$ pour les poissons à nageoires, à 252 M \$ pour le homard, à 246 M \$ pour les crevettes roses, et à 154 M \$ pour les mollusques.

c. Consommation

En Australie, la consommation visible de poisson par habitant est de 17,3 kilos. A titre de comparaison, la consommation est de 86,6 kilos pour les viandes rouges, et de 20,0 kilos pour la volaille. Quant au poisson et aux produits de la pêche consommés dans le pays, 52 pour cent des stocks sont importés.

III. LES IMPORTATIONS AUSTRALIENNES DE PRODUITS DE LA PÊCHE

a. Généralités

La facture australienne concernant les importations de poisson pour 1988-1989 se chiffrait à 413 M \$; principales catégories de produits importés : filets et blocs de merluche, pour 46,7 M \$ (53,8 M \$ en